



### **El protocolo con el Ministerio de vivienda para la rehabilitación del Palacio Municipal, en breve.**

En breves fechas el Ayuntamiento de Sanlúcar y el Ministerio de Vivienda cerrarán los detalles del protocolo entre ambos organismos que permitirá la rehabilitación de la zona lindante con los claustros de La Merced del Palacio Municipal. Se cumplirá así uno de los compromisos adquiridos por el presidente del Gobierno, José Luis Rodríguez Zapatero, con la alcaldesa, Irene García, durante su última estancia en Sanlúcar.

Durante su visita a Sanlúcar el pasado mes de agosto, Rodríguez Zapatero tuvo la oportunidad de conocer el edificio histórico que alberga las dependencias del Ayuntamiento de Sanlúcar en compañía de la alcaldesa, quien trasladó al jefe del Ejecutivo la necesidad de acometer arreglos en una de las zonas de este noble inmueble, solicitud que fue bien atendida por Rodríguez Zapatero.

Posteriormente, la alcaldesa se trasladó a Madrid, donde se reunió con el entonces director general de Arquitectura y Política de Vivienda, Rafael Pacheco Rubio, encuentro en el que se abordó la rehabilitación pendiente del Palacio Municipal. En dicha reunión se acordó que el Ayuntamiento presentase al Ministerio el proyecto de obras, restauración que sería sufragada íntegramente por el Gobierno.

Con el proyecto en las manos, en breves días la ministra de Vivienda y la alcaldesa de la ciudad cerrarán los detalles del protocolo que permitirá recuperar para todos los ciudadanos la totalidad del antiguo Palacio de Orleans y Borbón, actual sede del Ayuntamiento.

Esta es, sin dudas, una buena noticia que ayudará al mantenimiento de nuestro patrimonio histórico-cultural y que el voluntariado cultural destinado en el Palacio los fines de semanas, podrán difundir mañana mismo a todos los turistas que visitan las dependencias municipales de este edificio neomudéjar sanluqueño.